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Acepta escalada de violencia

LA MAÑANERA 
ENTRE LÍNEAS
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En una mañanera para aceptar realidades, el presidente reconoce que el crimen organizado está utilizando cada vez 
más explosivos para realizar ataques; con respecto a la emboscada en Tlajomulco, Jalisco, dijo que fue en contra de 
policías, “algo condenable, porque además utilizan un medio que tiene que ver con una actividad humana como es 
la búsqueda de familiares, de acuerdo con la información, hablaron a ese teléfono, supuestamente a nombre de las 
madres buscadoras y todo indica que no es cierto, es decir, usaron el teléfono. Se está haciendo la investigación, 
lamentamos mucho este hecho, es cruel, es una celada, eso no se puede aceptar, permitir, justificar, de ninguna 
manera, la investigación está a cargo del gobierno de Jalisco pero el Gobierno Federal está ayudando. No es algo 
que tenga que ver con las madres buscadoras. Ellas están informando que no salen de noche, que no hacen la 
búsqueda de noche…” Al ser cuestionado si este hecho se podría clasificar como terrorismo recalcó que no quiere 
hablar de eso.

“Vamos a continuar con nuestra política, aun con la vileza de quienes se favorecieron con el modelo neoliberal…se 
confabularon, se asociaron con la delincuencia y lo del señor García Luna es el ejemplo más claro y contundente.” 
En cuanto al incendio provocado en la Central de Abasto de Toluca, anunció que “ya están todos detenidos…y 
cuando fueron a detener a los responsables ofrecieron dinero, un millón de pesos y son otros tiempos…”

Informó que antes de que termine su gobierno emitirá un decreto para que el predio de Calica en la Riviera Maya, se 
convierta en área natural protegida, por lo que enviará una propuesta de compra a la empresa a través del 
embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma. “Es muy justa nuestra protesta porque todas las 
empresas del mundo están hablando del medio ambiente, todas hablan de evitar el cambio climático y en los hechos 
cómo van a hacer esto…”



● Diego Prieto, titular del INAH, aseguró que ya se ha otorgado el visto bueno en los tramos del 1 al 7 del Tren 
Maya, además, informó sobre todos los descubrimiento y salvamento arqueológico que se ha realizado en el 
sureste, en la ruta maya. 

● Pidió a la CONAGUA verificar un posible desabasto en Oaxaca, además, recalcó de la importancia de la oficina 
de atención ciudadana, donde se reciben las solicitudes de la gente. 

● Ante las denuncias por supuestos contratos de parte de empresas de los priistas Madrazo y Madrazo Rojas con 
el EDOMEX y los centros de salud, AMLO dijo que se puede hacer la investigación en las oficinas de Hacienda 
Pública, aunque recalcó que con la llegada de Delfina Gómez y el IMSS-Bienestar se va a mejorar el servicio y 
terminará la corrupción. Reiteró que estos contratos se van a cancelar. También están en Michoacán, donde se 
investigan 56 contratos. El mandatario dijo que estaban metidos en la renta de equipos médicos y de 
medicamentos, dijo que había 10 empresas que le vendían 100 mil mdp al año y 3 de esas empresas vendían 60 
mmdp al año. Reiteró que esos contratos se van a cancelar y se buscará la forma de comprarles los servicios. 
Ya se tienen medicamentos comprados hasta para el próximo año y se ahorraron 40 mmdp. Explicó sobre 9 
hospitales que van a rescatar y terminar de construir. 

● Le tiene mucha confianza a Delfina Gómez, le inventaron que ella promovió la corrupción cuando era alcaldesa, 
ella tiene principios, es muy distinta a otros políticos tradicionales, estoy seguro que sí va a cuidar los bosques, 
es una gran riqueza que tiene el EDOMEX, es un estado importantísimo, muy bello. Reconoció que sí hay un 
gran problema con la tala clandestina y que también se padece en Morelos, Tlalpan, Chihuahua. En Oaxaca 
cuidan mucho los bosques.

● Es importante que los trabajadores de PEMEX sepan que se está llevando un programa de basificación. 
● Aceptó que ayer se fue a hacer ejercicio y también jugó un poco de béisbol, dijo que la edad es un estado de 

ánimo e invitó a todos a hacer deporte porque es la mejor medicina preventiva. 
● Mostró a varios jaguares en el Parque del Jaguar en el sureste. Destacó que antes no había pasos de fauna y 

ahora se han realizado alrededor de 500. 
● Antes de que se vaya, emitirá un decreto para que Calica se convierta en Área Natural Protegida y se le enviará 

una propuesta a Calica para que el gobierno de México les compre la empresa, mandará la oferta a través de 
Esteban Moctezuma y será una reserva natural protegida y se utilizaría la parte que ya está impactada para 
turismo ecológico, se trabajaría con una empresa, podrían ser albercas naturales. Explicó que ese terreno tiene 
un muelle que es público, que Calica tiene la concesión, pero podría ser un muelle para cruceros porque solo 
hay en Cozumel. 

● Recordó que los dueños de Calica habían hecho la promesa de que ya no se seguirían explotando los recursos 
pero no fue cierto y luego dijeron que fue una confusión.

● Comentó que con Grupo México se llegó a un acuerdo de que no habría demanda y luego ya los medios sacaron 
que sí había una demanda, cuando se había acordado lo contrario, dijo que hay que tener buena fe y palabra. 

● En Jalisco, en  Tlajomulco, fue una emboscada contra policías, algo condenable, porque además utilizan un 
medio que tiene que ver con una actividad humana como es la búsqueda de familiares, de acuerdo con la 
información, hablaron a ese teléfono, supuestamente a nombre de las madres buscadoras y todo indica que no 
es cierto, es decir, usaron el teléfono. Se está haciendo la investigación, lamentan mucho este hecho, es cruel, 
es una celada, eso no se puede aceptar, permitir, justificar, de ninguna manera, la investigación está a cargo del 
gobierno de Jalisco pero el Federal está ayudando. No es algo que tenga que ver con las madres buscadoras. 
Ellas están informando que no salen de noche, que no hacen la búsqueda de noche, Pido no contraponer a 
nadie. Aceptó que las bandas criminales cada vez usan más explosivos.

● Se está optando por fortalecer a la Guardia Nacional en los municipios sin quitar a los policías, solo que ofrece 
disculpas, ojalá que los conservadores no se molesten, pero es algo que dejaron crecer los otros gobiernos, 
porque nunca se le dio atención a los jóvenes. 

● Resaltó que ahora en Guerrero los líderes están con sus camionetas y sus relojes moviendo a las poblaciones 
más pobres, además, dijo que se hizo contubernio con las autoridades, cuestionó por qué no quieren aceptar lo 
de García Luna. 

● Vamos a continuar con nuestra política aun con la vileza de los que se favorecieron antes y ahora su tema 
principal para atacarnos sea todo lo relacionado con la violencia, la consigna es el manejo de la nota roja. 

● Respecto al incendio provocado en la Central de Abasto de Toluca, confirmó que todos los agresores ya están 
detenidos. 

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Blinda permisos culturales para el Tren Maya.

 
➔ Posiciona la importancia de la voz del pueblo. 

➔ Reconoce crisis por tala clandestina. 

➔ Da respaldo total a Delfina Gómez. 

➔ Manda guiño a servidores públicos. 

➔ Refuerza política a favor del deporte.

➔ Muestra compromiso con la fauna en el sureste. 

➔ Manda ultimátum a Calica. 

➔ Acepta escalada de violencia por el crimen organizado. 

➔ Ve con desconfianza a policía municipal. 

➔ Condena acciones del narco contra el pueblo. 

➔ Culpa a neoliberales por inseguridad en el país. 

➔ Minimiza acciones en contra de comerciantes. 

● Invitó a la gente a la Guelaguetza, reiteró que en Oaxaca hay mucha cultura.
● Recordó que con las políticas de salvaguardar a la CFE no ha habido aumento en las 

tarifas de luz, habló sobre los contratos que ha terminado con diversas empresas 
como las que operaban los reclusorios, y aseguró que con eso se están haciendo 
obras. 

● Reiteró que hay mucho enojo y golpeteo a su gobierno porque antes solo un grupo 
sacaba beneficios.  

● Explicó nuevamente que se llegó a un acuerdo con la empresa que da 
mantenimiento en la carretera principal de Querétaro, además de que se fortalecerá 
más la seguridad con la presencia de la Guardia Nacional. 

● Criticó cómo los empresarios y los grupos de poder veían a los presidentes como 
peleles. 

● Nosotros buscamos convencer, no imponer, buscar opciones y alternativas. 

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS

PARA NO HABLAR DE:   

● Respuesta de XG respecto a su empresa. 
● Asesinato de policías en Sonora.  
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Fiscal de Morelos. 
● Falta de medicamentos. 
● Narcoviolencia.
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.



CON QUIÉN LO DIJO

Diego Prieto, titular del INAH, aseguró que ya se ha otorgado el visto bueno 
en los tramos del 1 al 7 del Tren Maya, además, informó sobre todos los 
descubrimiento y salvamento arqueológico que se ha realizado en el 
sureste, en la ruta maya. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

AMLO dijo que le tiene mucha confianza a Delfina Gómez, “le inventaron 
que ella promovió la corrupción cuando era alcaldesa, ella tiene 
principios, es muy distinta a otros políticos tradicionales, estoy seguro 
que sí va a cuidar los bosques, es una gran riqueza que tiene el 
EDOMEX, es un estado importantísimo, muy bello.”

“Vamos a continuar con nuestra política, aun con la 
vileza de quienes se favorecieron con el modelo 
neoliberal…se confabularon, se asociaron con la 
delincuencia y lo del señor García Luna es el ejemplo 
más claro y contundente.”

Esteban Moctezuma, Embajador de México en Estados Unidos, será el 
encargado de llevar la propuesta a la empresa Calica a fin de que sea 
vendida al gobierno de México o si no a finales del sexenio se convertirá 
en Área Natural Protegida. 


